

An den
Vorsitzenden des
Verkehrsausschusses
Herrn Bürgermeister
Andreas Wolter

Rathaus · 50667 Köln
Fon 0221. 221-23830
Fax 0221. 221-23833
fdp-fraktion@stadt-koeln.de
www.fdp-koeln.de

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 17.03.2016

AN/0492/2016

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Verkehrsausschuss	26.04.2016

**Sicherheit von Fußgängern und Radfahrern entlang der Bundesstraße 8 im
Stadtbezirk Mülheim**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die FDP-Fraktion bittet Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung
des Verkehrsausschusses zu setzen.

Die Strecke entlang der Bundesstraße 8 wird intensiv von Kindern auf dem Weg zu weiter-
führenden Schulen in Mülheim und von Berufstätigen im ChemPark genutzt. Fußgängerin-
nen und Fußgänger nutzen die Strecke, um von der S-Bahn-Haltestelle zu ihren Wohnungen
im südlichen Teil Stammheims und im östlichen Teil Flittards zu gelangen. Im Bereich süd-
lich des Dünwalder Kommunalwegs ist die Straße beleuchtet. Der durch eine Hecke abge-
trennte Fuß-/Radweg ist nicht beleuchtet. Er wird durch die Beleuchtung in der Mitte der
Straße nicht erhellt. Da es auch nach Westen hin starken Bewuchs gibt, ist dies für Fußgän-
ger und Radfahrer keine sichere Situation.

Die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Köln bitte daher um Beantwortung folgender Fragen:

1. Aus welchen Gründen ist der durch eine Hecke abgetrennte Fuß-/Radweg nicht
beleuchtet?
2. Inwieweit bestehen seitens der Verwaltung Planungen, an der Bundesstraße 8 zwi-
schen Stammheimer Ring und Bayerwerk eine Beleuchtung für Fußgänger und Rad-
fahrer zu installieren, um Angsträume zu beseitigen?
3. Inwiefern steht die Verwaltung diesbezüglich in Kontakt zum Landesbetrieb Straßen?
4. Welche Beschlüsse und Maßnahmen sind notwendig, um hier eine Beleuchtung zu
installieren?

5. Mit welchen Kosten rechnet die Verwaltung für die Umsetzung dieser Maßnahme und welche Finanzierungsmöglichkeiten sieht sie?

Mit freundlichen Grüßen
gez.
Ulrich Breite
Geschäftsführer

Reinhard Houben
Verkehrspolitischer Sprecher